

INFORME DE LA COMISIÓN O ENCARGO ENCOMENDADO 2016

JUNIO

01 de junio de 2016, el chofer Guillermo Barajas Guitrón trasladó a la ciudad de Guadalajara a las instalaciones de la Auditoría Superior del estado de Jalisco a la Presidenta del DIF Profa. Luz Angélica Lepe Álvarez y a la Directora del Instituto de la Mujer la Lis. Vanesa Aspeitia a recibir una asesoría sobre las formas de acercarse a la certificación de la Norma en Igualdad laboral y no Discriminación. Del mismo modo traslado a la Directora del DIF la C. Martha Edith Arceo Soltero a las instalaciones del DIF Estatal para entregar documentación, utilizando el mismo viaje para comprar el material para el curso de pasta flexible.

06 de junio de 2016, el chofer Guillermo Barajas Guitrón trasladó a la ciudad de Guadalajara a la C. Karina Lucila Gutiérrez Reyes a participar en la 4ta capacitación mensual de INAPAN (Instituto Nacional para Personas Adultas Mayores) realizada en las instalaciones del CEMAM de Zapopán, Jalisco.

17 de junio de 2016, el chofer Guillermo Barajas Guitrón trasladó a la ciudad de Guadalajara a las instalaciones del auditoria Fray Antonio alcalde del sistema DIF Estatal a la Directora la C. Martha Edith Arceo a una reunión informativa para el llenado de los formatos de traslado del vehículo incluyente.

20 de Junio de 2016, se trasladó la Psicóloga Martha Gómez Sandoval a las oficinas de PREVERP ubicadas en las oficinas de ciudad Niñez en Guadalajara, para recibir capacitación sobre el funcionamiento del programa PREVERP.

22 de junio de 2016, El chofer y coordinador APCE Epigmenio Rodríguez Mora trasladó a la Presidente Mtra. Luz Angélica Lepe Álvarez, a la Directora C. Martha Edith Arceo Soltero y a la C. Gloria Elizabeth García Torres Secretaria APCE al municipio de Chiquilistlán a la Reunión Regional, en la que se impartió el tema de Técnicas de administración de Refugios Temporales “Albergues”.

23 de junio de 2016, el chofer Guillermo Barajas Guitrón trasladó a la ciudad de Guadalajara a las instalaciones del DIF Estatal a la Presidenta del DIF Profa. Luz Angélica Lepe Álvarez y a la Directora C. Martha Edith Arceo Soltero para realizar la firma del adendum relativo al proyecto “Contigo el DIF para el Bienestar de las familias 2016”, con el cual se pretende atender a la población vulnerable sujeta de asistencia social del Municipio.

23 de junio de 2016, El Presidente Municipal de Cuautla nos proporciono un vehículo de tres toneladas para trasladar de las bodegas del DIF Estatal al municipio de Cuautla, 241 despensas que nos entregó el DIF Jalisco dentro de los apoyos otorgados en el “Proyecto contigo el DIF para el Bienestar de las Familias, 2016”.

25 de junio de 2016, Se traslado a la Trabajadora Social Perla Raquel Rubio Ramos de Guadalajara al Municipio de Cuautla, para ejecutar el proyecto “Contigo el DIF para el Bienestar de la Familia 2016”

27 de junio de 2016, se trasladó a las instalaciones del sistema DIF Municipal de El Grullo, Jalisco; la Psicóloga Martha Gómez Sandoval para asistir a la reunión de capacitación sobre Logística y Desarrollo del X encuentro Cultural y Deportivo 2016 “Bienestar y diversión con la Dirección de Prevención” que se realizará a nivel Regional y Estatal.

28 de junio de 2016, el chofer Guillermo Barajas Guitrón trasladó a las instalaciones del DIF Jalisco a la C. Karina Lucila Gutiérrez Reyes encargada del comedor asistencial, a la C. Norma Elvira Rodríguez Arceo encargada de la comida y a la C. Maricela Araceli Sánchez Rangel encargada de Desayunos a recibir la capacitación a personal responsable y operativo de los comedores asistenciales para adultos mayores y grupos prioritarios.